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标 题 关于优化中科武大智谷建设的建议

代表姓名 张素华、漆勇

案 由：
中科武大智谷的建设正在进行中，在参观中科武大智谷展厅后，为进一步优

化中科武大智谷建设，为武昌区的繁荣发展提供产业支持与智慧保障,特提出一下

建议，仅供参考。

建 议：

1. 中科武大智谷展厅目前展示的是武昌区的宏伟发展蓝图，并没有体现出中

科武大的特色，建议将中科武大一些突出性科技成果能够以体验式的方式予以呈

现，不仅可以起到宣传作用，而且可以充分利用，作为武昌区的科普中心，启蒙

和激发青少年的科学意识，让孩子们为自己身处智谷中心感到自豪，并种下科学

的种子。

2.中科武大智谷的建设与发展离不开科技成果的高效转化。日前《教育部、国家

知识产权局、科技部关于提升高等学校专利质量，促进转化运用的若干意见》下发，

我们要借此契机，大胆探索科技成果高效转化的新途径，建立健全知识产权管理流

程，大力培养科技成果转化的专业人才，依托武汉大学双一流法学学科的优势，构建

科学合理高效的的成果共享与利益分配机制，激活成果转化市场。

3. 专业的科技企业服务工作需要专业的科技服务人才完成。目前区域内专业

科技企业服务人才欠缺，需要重视加快培养区域内的科技服务人才，如技术转移经

纪人、知识产权管理认证人员。可以由相关单位牵头，组织统一区域内的科技服务人才

的培训和学习。


